



Magallanes cierra del Año Jubilar 2025 con celebración de la Vida Consagrada y reconocimiento a un servidor de la paz

Magallanes cierra con emotividad su Año Jubilar 2025, celebrando su lema “Peregrino de Esperanza”. La jornada incluyó reflexiones sobre la vida consagrada, una misa de la paz y un homenaje a don Ciro Barriá por su compromiso con la comunidad y la conservación del entorno. El acto culminó con un sentido acto en la catedral, marcando el cierre oficial de las actividades jubilares en la región con un mensaje de gratitud y esperanza para el futuro.

La Iglesia que peregrina en la región de Magallanes culminó este 31 de diciembre las celebraciones del Año Jubilar 2025, bajo el lema “Peregrino de Esperanza”. La jornada especial coincidió con la conmemoración del día jubilar dedicado a la vida consagrada en la región, además de la tradicional misa de la paz, que reconoce y honra el trabajo y el servicio de quienes han dedicado su vida al bienestar de la comunidad.

La actividad inició con un enriquecedor encuentro entre sacerdotes, religiosas y diáconos, quienes se reunieron para reflexionar sobre la vida consagrada en la actualidad. Este momento fue guiado por el sacerdote salesiano Heriberto Cabrera, secretario de la pastoral de la Conferencia Episcopal.

copal, quien abordó el tema del presente y futuro del servicio religioso.

Posteriormente, la comunidad católica se congregó en el interior del Santuario María Auxiliadora para participar en una celebración litúrgica donde sacerdotes, religiosas y diáconos renovaron su compromiso de servicio pastoral en diversas áreas. Uno de los momentos más emotivos fue la procesión que recorrió la céntrica calle de Magallanes, partiendo desde el santuario hacia la Catedral, simbolizando el caminar de la fe y la esperanza en la región.

El cierre de la jornada llegó en la catedral, donde se llevó a cabo la tradicional misa por la paz. En esta celebración, se entregó un reconocimiento especial a don Ciro Barriá Vargas, un destacado hombre de fe y defensor de la naturaleza, quien ha dedicado años de servicio en la Corporación Nacional Forestal (CONAF) Magallanes, promoviendo la conservación y el amor por su tierra y comunidad.

Al finalizar la misa, el secretario canciller de la diócesis anunció el cierre oficial del Año Jubilar en toda la región, culminando así las actividades en los templos jubilares distribuidos en Magallanes, en un acto lleno de gratitud, esperanza y compromiso por seguir construyendo una comunidad basada en la paz y la esperanza cristiana.

